



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Un Centre de la petite enfance à Sainte-Hélène-de-Bagot

Le processus est lancé et la liste d'inscription ouverte

Sainte-Hélène-de-Bagot, le 17 août 2023 – Après plusieurs mois de préparation et d'analyses, l'appel d'offres pour la construction de la troisième installation pour le CPE-BC Plus Grand que Nature, qui sera située au 399, 2^e Rue à Sainte-Hélène-de-Bagot, est en cours sur SEAO, jusqu'au jeudi 31 août prochain, à 14 h. Une fois le contrat octroyé, le public sera informé de l'échéance, mais l'ouverture est anticipée au printemps 2024.

Il s'agit d'un projet d'envergure pour les familles du territoire, car le CPE disposera, dans cette installation de 60 places subventionnées en service de garde, de 10 places pour les enfants de moins de 18 mois et 50 pour les enfants âgés entre 18 mois et 5 ans.

Ce projet a été rendu possible grâce à un investissement de près de 2 500 000 \$ du ministère de la Famille pour l'implantation de l'installation et aussi par une contribution exceptionnelle de la Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot qui a offert le terrain, fournira des arbres pour ombrager la cour des enfants et collabore par différentes formes à d'autres aspects. En fait, le CPE-BC Plus Grand que Nature créera 12 emplois à temps complet, pour un budget annuel d'opération de près de 1 050 000 \$.

Une autre très bonne nouvelle, les parents peuvent maintenant inscrire leur enfant sur la liste de la *Place 0-5 ans* à l'adresse www.laplace0-5.com. Le CPE-BC Plus Grand que Nature offre un service dans un milieu de garde éducatif, chaleureux et personnalisé aux enfants. Sa mission éducative se veut inclusive. Il adapte ses pratiques pour respecter le rythme d'apprentissage et l'unicité de chaque enfant.

« En mon nom et au nom du conseil, je tiens à souligner que la Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot est fière de travailler et de participer à cette initiative concertée avec le CPE-BC Plus Grand que Nature, gestionnaire du projet, qui démontre l'importance accordée à l'amélioration de l'offre en matière de services de garde éducatifs à l'enfance et de répondre aux besoins des parents », a précisé monsieur Réjean Rajotte, maire.

« En mon nom et au nom du conseil d'administration, nous connaissons les nécessités dans le milieu et nous sommes plus qu'enthousiastes de l'ouverture de notre troisième installation située à Sainte-Hélène-de-Bagot, qui permettra de répondre à un besoin réel de la population » exprime madame Émilie Guérard, présidente du conseil d'administration du CPE.

Cette initiative est grandement reconnue du ministère de la Famille qui appuie et accompagne le CPE dans la réalisation de ce beau projet. Pour toute précision additionnelle, contactez madame Karen Petit, directrice générale du CPE-BC Plus Grand que Nature à dg@cpenature.com ou par téléphone au 450 796-4452, poste 223.



Source : Micheline Martel, directrice générale
Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot
450 791-2455 / dg@sainte-helene-de-bagot.com